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RIVAT, PRESIDIO ospedaliero di Abbadia San
Salvatore ed energia a basso costo per le imprese:
sono questi gli argomenti trattati dal presidente
della Regione Enrico Rossi nel corso della sua
visita ieri ai Comuni del versante senese
dell'Amiata.
In particolare Rossi ha incontrato un gruppo di
operai della Rivat di Radicofani, una azienda di
estrazione del tannino dal castagno e di pannelli
fonoassorbenti. Un impianto obsoleto, hanno
detto i lavoratori al presidente, e su cui la
proprietà Saviola non sembra intenzionata a
investire, preferendo puntare sullo stabilimento
di Mantova. Il presidente della Regione ha detto
che impegnerà l'assessorato alle attività
produttive ad interessarsi perché la proprietà
chiarisca le sue intenzioni e per capire meglio se
esistono imprenditori eventualmente interessati
ad intervenire. E da Radicofani è poi partito alla
volta di Abbadia per incontrare gli operatori
sanitari del locale ospedale. «La nostra rete
ospedaliera prevede 38 presidi. Quello di
Abbadia ne fa parte a pieno titolo e quindi non
abbiamo alcuna intenzione di ridimensionarlo,
né di ridurne il ruolo. Mi auguro invece che
riusciate a terminare i lavori entro Pasqua e a
portare avanti i progetti di sviluppo già
programmati». Ad attendere Rossi gli operatori
del presidio di Abbadia, il direttore generale
della Asl 7, Niccolò Pestelli, i direttori sanitario
e amministrativo e i sindaci della zona. E infine
c'è stata la tappa a Piancastagnaio. E qua ha
incontrato imprenditori amiatini e della
Valdorcia e ha proposto di costituire un
consorzio di imprese per sedersi ad un tavolo
con Enel e chiedere la fornitura di energia ai
costi praticati ai migliori clienti. «Intendo dare
applicazione in tempi brevi al protocollo d'intesa
che ho sottoscritto con Enel che da queste zone
trae grandi risorse, sfruttando la presenza della
geotermia anche grazie alle concessioni che
abbiamo rilasciato».
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"Un'azienda così non l'avevo mai viste
Manderò due esperti della Regione"

CASTIGLIONE D'ORCIA
"Un'azienda così non l'avevo mai vista. Conoscerla mi ha
dato molte suggestioni e sono ammirato e orgoglioso che
lei abbia deciso di venire in Toscana. Se permette le man-
derò un paio di esperti regionali perché possa spiegare
loro i metodi che adopera per condurre questa tenuta". E'
un elogio sperticato quello che il presidente della Regione
Toscana ha rivolto a Pasquale Forte, patron dell'omoni-
ma azienda agricola che con i suoi trenta dipendenti, ol-
tre agli stagionali, rappresenta la più grande azienda di
Castiglione d'Orcia. Rossi l'ha visitata ieri a conclusione
della quattordicesima tappa del suo "Viaggio in Tosca-
na", dedicata all'Amiata senese e alla Valdorcia. "Ponia-
mo grande attenzione alla qualità - spiega Pasquale For-
te, una laurea honoris causa al Politecnico in ingegneria
elettronica - cercando di realizzare prodotti di eccellenza
attraverso un'azienda che ho voluto biodinamica, in cui
pigiamo ancora gli acini con i piedi per trame vini che
durano nel tempo. Lavoriamo i G npi come duemila an-
ni fa e in cantina siamo duecento , -" avanti".
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Così il presiderile della Regione ha lottalo con mano la cinsi del lerrilorio

Putti i problemi dclPuconomia amiatiua
Sindaco e capigruppo fanno il punto con Rossi

ABBADIA SAN SALVA-

TORE --------
Durante la visita del presiden-
te della Regione Toscana Enri-
co Rossi al presidio ospedalie-
ro di Abbadia San Salvatore -
all'interno di un programma
che nella giornata di venerdì
lo avrebbe portato a conosce-
re le realtà "più dinamiche"
dell'Amiata senese (azienda
Stosa cucine, pelletteria Gar-
land, azienda agricola Forte,
bonifica mineraria e ospeda-
le) - il sindaco Lorenzo Avan-
zati e i capigruppo consiliari
Mario Pacini (Prc) e Velio
Arezzini (Lista civica "Per Ab-
badia"), i soli presenti, hanno
potuto scambiare con lui alcu-
ne veloci riflessioni sulla situa-
zione di crisi del territorio e
sulle possibili strategie da
adottare per superare le mag-
giori criticità. Pacini, intratte-
nendosi sulle gravi difficoltà
di grandi aziende, come Ri-
vart e Floramiata, ha riferito
a Rossi che "la situazione di
Floramiata è paradossale. Il
tribunale di Montepulciano
ha portato avanti un concor-
dato fallimentare e l'azienda
si barcamena quasi esclusiva-
mente grazie alle compensa-
zioni geotermiche. Ma non so-
lo, organizza corsi di fonna-

zione, sfruttando gli incentivi
regionali, accantonando gli
operai avventizi. già esperti
del lavoro e, soprattutto, la-
sciando a casa chi ha maggio-
re bisogno e più difficoltà".
Niente peli sulla lingua Pacini
nemmeno quando deve illu-
strare la situazione della Nuo-
va Rivart. "Il gruppo Saviola
ha perdite per 400 milioni di
curo. Non è facile che lo stabi-
limento in Val di Paglia possa
risollevarsi. La cassa integra-
zione per gli operai addetti al
settore dei pannelli truciolari
è in scadenza. Occorrerà tro-
vare un sistema per riorganiz-
zare l'azienda, incentrando
l'attività su nuove produzioni
o trovando nuovi imprendito-
ri". Pacini ha sollevato infine
il problema della mancanza
di un servizio pubblico nella
tratta Abbadia San Salvatore-
ospedale di Nottola e Rossi
ha preso in considerazione la
sua richiesta. Arezzini ha inve-
ce esordito rimarcando
criticità e problemi a suo giudi-
zio presenti nel protocollo sul-
l'ospedale, che vanno analiz-
zati e chiariti. Ha quindi pre-
so di petto il problema della
geotermia, consegnando a
Rossi copia della delibera del
consiglio comunale (la mozio-

ne votata a maggioranza, uni-
tamente al centrosinistra, che
ribadisce sostanzialmente un
chiaro "no" alla geotermia
elettrica), inviata anche a lui,
ma che non conosceva. Il ca-
pogruppo della lista civica ha
quindi chiesto a Rossi di segui-
re con particolare attenzione
le crisi delle grandi aziende, co-
me Nuova Rivart, Floramia-
ta, Selex, ma di tenere anche
in considerazione il fatto che
un intero tessuto economico e
produttivo, costituito da pic-
cole e medie imprese, dal com-
parto del commercio, dell'arti-
gianato e del turismo. è in se-
ria sofferenza.

M.B.

Enrico Rossi Cosa hanno chiesto sindaco e capigruppo al presidente
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II governatore in visita alla Zetaplast
Enrico Rossi, governatore della Toscana,

ha visitatola Zetaplast SpA, industria che
produce impianti di trattamento acque e
serbatoi. La Zetaplast ha in Italia due
stabilimenti, a Vecchiano e Anagni, dove
lavorano complessivamente circa 120 addetti,
e ha intrapreso una strategia di
internazionalizzazione aprendo stabilimenti in
Spagna, Tunisia e per il 2015 in Algeria. L'ad
della Zetaplast, Mario Vitarelli, ha illustrato a
Rossi le strategie di internazionalizzazione che
porteranno l'azienda ad aprire un nuovo
stabilimento ogni anno fino al 2018.
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